
Lärmschutz  an  der
Güterbahnlinie kommt nun doch
schneller als gedacht
Im September 2013 hatte sich der Bergkamener Stadtrat zusammen
mit  anderen  Ruhrgebietsstätten  mit  einer  Resolution  für
Lärmschutz an den Bahnlinien stark gemacht. Ein Konzept zur
Umsetzung dieser Forderung soll laut Medienberichten in den
Schubladen der Bundesregierung liegen – auch für die Hamm-
Osterfelder Bahnlinie und für die Strecke Dortmund-Kamen-Hamm.

Hamm-Osterfelder-Bahnlinie
in Heil.

Aktiver Lärmschutz durch Wände oder Wälle soll in Bergkamen,
wie Zeitungen der Funke-Mediengruppe am Montag berichten, ab
2017 errichtet werden. Kamen wäre nach diesem Stufenplan schon
vorher dran – zusätzlich zum bereits vorhandenen Lärmschutz.

Wesentlich schneller wird ein anderer Plan für mehr Ruhe vor
allem  in  Overberge,  Rünthe  und  Oberaden  bringen:  Der
gesetzlich verordnete Einbau von sogenannten Flüsterbremsen.
Wenn nicht bis 2016 die Hälfte aller in Deutschland rollender
Güterwaggons  mit  dieser  Technik  ausgerüstet  ist,  drohen
Maßnahmen wie Nachtfahrverbote. Bis 2020 soll die vollständige
Umrüstung abgeschlossen sein.
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Die  Ratsresolution  im  September  ist  das  Ergebnis  einer
Initiative  der  SPD.  Dass  sie  jetzt  so  schnell  scheinbar
Wirkung zeigt, wird sie wohl selbst wundern. Denn Hauptziel
sei  es,  erklärte  damals  deren  verkehrspolitischer  Sprecher
Franz  Herdring,  das  Thema  „Lärmschutz  entlang  der  Hamm-
Osterfelder  Bahnlinie“  auf  die  Tagesordnung  des  neuen
Verkehrsausschusses des Bundestags zu bringen. Der hat aber
wegen der langwierigen Koalitionsverhandlungen von Schwarz und
Grün bisher überhaupt noch nicht getagt.
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